

THE ENERGY TRANSITION IN COLOMBIA: CURTAILING EMPLOYMENT RIGHTS?



ABSTRACT

The Colombian government is faced with the dilemma of fully complying with the Paris agreements on climate change by reducing oil exploitation as much as possible, despite the fact that this action would entail the loss of many of the highest-paid jobs. In this context, the reforms proposed by the Government must harmonise environmental rights with the employment and rights of oil industry workers acquired over the years.

KEYWORDS: *Environmental Rights, Employment, Labour Rights, Labour Reform, Climate Change.*

RÉSUMÉ

L'État colombien se trouve face à des choix difficiles de se conformer pleinement aux accords de Paris, relatifs au changement climatique, en réduisant au maximum l'exploitation du pétrole, alors que ce choix entraînerait la disparition de nombre d'emplois les mieux rémunérés. Dans ce contexte, les réformes proposées par le Gouvernement visent à harmoniser les droits environnementaux avec l'emploi et les droits des travailleurs de l'industrie pétrolière acquis au cours des années.

MOTS-CLÉS: *Droits de l'environnement, emploi, droits du travail, réforme du travail, changement climatique.*